

SUNRIGHT®

SUNRIGHT® 35 SPF 35 PA+++



PENJELASAN PRODUK

Petik manfaat lebih dari produk tabir surya Anda. Produk tabir surya Sunright memberikan perlindungan terhadap sinar matahari dan lingkungan dengan manfaat bahan kandungan *anti aging*. Paparan sinar matahari bisa berefek merusak, termasuk menyebabkan penuaan dini pada kulit. Lindungi seluruh keluarga dengan tabir surya yang tahan air dan tidak berminyak ini. Produk Sunright dilengkapi dengan formula berteknologi *anti aging* spektrum luas yang membantu melindungi dari kerusakan akibat sinar matahari di kemudian hari. Pertahankan kulit yang terlihat muda dengan memberikan perlindungan dari bahaya paparan sinar matahari dengan Sunright.

TARGET PENGGUNA

Keluarga atau perorangan dengan semua jenis kulit dan umur (kecuali bayi di bawah enam bulan)*.

*Konsultasi dengan dokter untuk penggunaan pada anak di bawah usia 6 bulan.

MANFAAT PRODUK

- Perlindungan UVA/UVB spektrum luas
- Manfaat *anti aging*
- Memberi perlindungan terhadap sinar matahari dan faktor-faktor lingkungan lainnya
- Diformulasi untuk seluruh keluarga
- Formula melembabkan yang tidak lengket

BAHAN KANDUNGAN UTAMA

- *Astaxanthin (Haematococcus Pluvialis Extract)*—melindungi kulit dari akibat lingkungan. Antioksidan yang kuat ini melindungi dari kerusakan yang disebabkan paparan ultraviolet.

- *Physalis Angulata Extract*—membantu menjaga kulit lebih dingin saat terpapar sinar matahari, termasuk sinar infra merah. Membantu menenangkan kulit saat berada di bawah sinar matahari, dan setelahnya.
- *Aloe Vera, Bisabolol, dan Panthenol*—melembabkan dan membuat kulit rileks.

PENGGUNAAN

Oleskan secara merata 15 menit sebelum beraktivitas di bawah sinar matahari atau air. Ulangi lagi pemakaian setelah 80 menit berenang atau berkeringat berlebihan, atau setelah dikeringkan dengan handuk, setidaknya setiap dua jam.

INFORMASI

Aturan dua jari adalah cara tepat untuk memastikan Anda mengusapkan tabir surya dalam jumlah yang tepat. Usapkan produk tabir surya sepanjang jari tengah dan jari telunjuk Anda masing-masing ke bagian tubuh berikut: kepala, leher, muka, tangan kiri, tangan kanan punggung atas, punggung bawah, perut bawah, perut ke atas, paha atas kanan dan kiri, dan paha bawah kanan dan kiri. Untuk perlindungan terbaik, usapkan 15 menit sebelum beraktivitas di bawah sinar matahari.

PRODUK PELENGKAP

- *Nutricentials® Moisture Restore® Day Protective Lotion SPF 15*—dengan kandungan karotenoid tanpa warna untuk memberi perlindungan terhadap kerusakan akibat sinar UVA dan UVB.
- *Perennial® Intense Body Moisturizer*—pelembab tubuh yang membantu meningkatkan daya tahan sel, membantu memperkuat mekanisme pertahanan alami

SUNRIGHT®

SUNRIGHT® 35 SPF 35 PA+++

kulit dan memberi perlindungan terhadap faktor-faktor serangan eksternal.

- **Enhancer Skin Conditioning Gel**—memberikan kenyamanan dan melembutkan kulit dengan kandungan *Panthenol* dan *Aloe Vera*.

PERTANYAAN YANG SERING DIAJUKAN

Apa yang membuat tabir surya Sunright berbeda dari produk lainnya di pasaran?

Seperti umumnya produk tabir surya, Sunright SPF 35 memberikan perlindungan dari sinar UVA dan UVB. Selain bahan kandungan melembabkan dan menenangkan kulit, produk Sunright juga memiliki manfaat tambahan dari bahan kandungan *anti aging* — *Astaxanthin* dari Ekstrak *Haematococcus Pluvialis* dan *Physalis Angulata*. *Astaxanthin*, kandungan antioksidan yang kuat, membantu melindungi kulit dari paparan lingkungan, sedangkan ekstrak *Physalis Angulata* menjaga kulit untuk lebih dingin saat berada di bawah sinar matahari. Tabir surya ini memberikan perlindungan spektrum luas dari sinar ultraviolet.

Apakah Sunright® SPF 35 tahan air?

Sunright® SPF 35 bersifat tahan air dan dapat bertahan selama 80 menit bermain di dalam air tanpa jeda, sebelum diperlukan pemakaian ulang.

Kapan saya harus mengusapkan tabir surya?

Oleskan secara merata 15 menit sebelum beraktivitas di bawah sinar matahari atau air. Ulangi lagi pemakaian setelah 80 menit berenang atau berkeringat berlebihan, setidaknya setiap dua jam.

Apakah perlu untuk selalu mengusapkan kembali tabir surya?

Penggunaan pertama secara tepat dan di waktu yang tepat adalah yang terpenting. Banyak hal yang dapat mempengaruhi kebutuhan akan penggunaan ulang tabir surya. Keringat berlebih, menggunakan handuk, dan berenang dapat menyebabkan tabir surya luruh dan perlu diusapkan kembali. Ulangi lagi pemakaian setelah 80 menit berenang atau berkeringat berlebihan, atau setelah dikeringkan dengan handuk, setidaknya setiap dua jam.

Apakah Sunright memberikan perlindungan UVA dan UVB?

Ya, produk-produk Sunright memberikan perlindungan spektrum luas terhadap sinar UVA dan UVB yang sesuai peraturan di seluruh dunia.

Apa arti SPF?

SPF merupakan singkatan dari Sun Protection Factor atau Faktor Perlindungan Terhadap Sinar Matahari. Angka SPF menunjukkan berapa lama Anda bisa terpapar sinar matahari saat Anda menggunakan tabir surya sebelum mulai terbakar matahari atau berapa lama tanpa pelindung Anda dapat berada di bawah sinar matahari tanpa terbakar.

BAHAN KANDUNGAN

Water (Aqua), Dicaprylyl Carbonate, Cyclopentasiloxane, Zinc Oxide, Titanium Dioxide, Diglycerin, Aloe Barbadensis Leaf Juice, Caprylyl Methicone, Di-C12-13 Alkyl Tartrate, C12-15 Alkyl Benzoate, Lauryl PEG-9 Polydimethylsiloxylethyl Dimethicone, Dimethicone, Sodium Chloride, Propylheptyl Caprylate, Silica, Phenoxyethanol, Tocopherol, Stearalkonium Hectorite, Polyglyceryl-3 Polydimethylsiloxylethyl Dimethicone, Dimethicone/PEG-10/15 Crosspolymer, Acrylates/Dimethicone Copolymer, Triethoxysilylethyl Polydimethylsiloxylethyl Hexyl Dimethicone, Chlorphenesin, Sodium Citrate, Vinyl Dimethicone/Methicone Silsesquioxane Crosspolymer, Dimethicone/Vinyl Dimethicone Crosspolymer, Physalis Angulata Extract, Allantoin, Bisabolol, Panthenol, Caprylic/Capric Triglyceride, Propylene Carbonate, Fragrance (Parfum), Haematococcus Pluvialis Extract, Carthamus Tinctorius (Safflower) Seed Oil.